

EDNEYVILLE ELEMENTARY SCHOOL



Andrew VunCannon, Principal
Benita Rudi, Assistant Principal
2875 Pace Road • Hendersonville, NC 28792
(828) 685-7600 • (828) 685-4006 (fax)



Política de Participación de Padres y Familias de Título I Escuela Primaria Edneyville

Nuestra Creencia:

La Escuela Primaria Edneyville está comprometida a fomentar una sólida colaboración entre nuestra escuela, los padres y las familias para apoyar el éxito académico y el bienestar general de nuestros estudiantes. Como escuela de Título I, reconocemos la importancia de la participación de los padres y las familias en la promoción del logro estudiantil. Esta Política de Participación de Padres y Familias de Título I describe nuestro compromiso de garantizar que los padres y las familias estén activamente involucrados en la educación de sus hijos y tengan acceso a los recursos y oportunidades necesarios para el éxito de sus hijos.

Nuestra Misión:

En la Escuela Primaria Edneyville, nuestra misión es "Los estudiantes de Edneyville LIDERAN; Aprenden, Participan, Logran y Sueñan". Para lograr esta misión, nos esforzamos por incorporar la participación de las familias y la comunidad a lo largo del año para mejorar el viaje de liderazgo de cada estudiante. Hacemos esto brindando a las familias las herramientas que necesitan para ayudar a sus estudiantes a tener éxito.

Marco de Política:

La Escuela Primaria Edneyville seguirá el siguiente marco para mejorar la participación de padres y familias:

1. Responsabilidad Compartida:

Creemos que el éxito del estudiante es una responsabilidad compartida entre la escuela, los padres y las familias. Involucraremos activamente a los padres y las familias en los procesos de toma de decisiones, desarrollo de políticas y diseño de nuestros programas de Título I.

2. Comunicación Clara:

Mantendremos una comunicación abierta y bidireccional con los padres y las familias. Esto incluirá conferencias de padres y maestros, correos electrónicos, mensajes de Bloomz y otras formas de comunicación para mantener a los padres informados sobre las actividades escolares, el progreso de los estudiantes y las oportunidades de participación.

3. Participación de Padres y Familias:

Fomentaremos y proporcionaremos oportunidades para que los padres y las familias participen en actividades escolares, eventos, talleres y comités que respalden la educación de sus hijos.

4. Desarrollo de Capacidades:

Proporcionaremos a los padres y las familias los recursos y la formación necesarios para participar activamente en el aprendizaje de sus hijos. Esto puede incluir talleres, recursos e información sobre cómo apoyar la educación de sus hijos en casa.

5. Colaboración:

Colaboraremos con organizaciones comunitarias, agencias y otros interesados para mejorar nuestros programas y servicios de Título I, asegurando un enfoque integral para el éxito estudiantil.

6. Seguimiento y Evaluación:

Evaluaremos continuamente la efectividad de nuestra Política de Participación de Padres y Familias de Título I, buscando retroalimentación de los padres y las familias para realizar las mejoras necesarias.

Actividades de Participación de Padres y Familias:

La Escuela Primaria Edneyville ofrecerá una variedad de actividades para involucrar a los padres y las familias, incluyendo, entre otras:

- 1.
2. Campamento de Inicio para Kindergarten
3. Fiesta de Regreso a Clases y Jornada de Puertas Abiertas
4. Jornada de Puertas Abiertas y Noche de Currículo de Título I
5. Feria del Libro en Toda la Escuela (dos veces al año)
6. Diversas oportunidades de servicio comunitario
7. Celebración del Día de los Veteranos
8. Conferencias de Padres y Maestros
9. Almuerzos y Aprendizaje Trimestrales
10. Noche de Matemáticas y Ciencias de Primavera (STEM)
11. Reuniones mensuales de la Organización de Padres y Maestros (PTO)
12. Eventos y celebraciones en toda la escuela
13. Excursiones
14. Día de Campo
15. Acceso a recursos en línea
16. Comunicación regular a través de la plataforma Bloomz

Accesibilidad:

Para garantizar que todos los padres y familias puedan participar en las actividades y eventos escolares, la Escuela Primaria Edneyville hará todo lo posible para eliminar barreras relacionadas con el idioma, las discapacidades y el transporte. Se proporcionarán adaptaciones

y materiales traducidos cuando sea necesario.

Revisión y Actualizaciones de la Política:

Esta Política de Participación de Padres y Familias de Título I se revisará y actualizará anualmente para reflejar las necesidades en evolución de nuestra comunidad escolar. Se invitará a los padres, las familias y el personal a proporcionar su opinión sobre esta política durante el proceso de revisión anual.

Nosotros, el personal y la administración de la Escuela Primaria Edneyville, estamos comprometidos con esta Política de Participación de Padres y Familias de Título I y esperamos trabajar en colaboración con nuestros padres y familias para crear una experiencia educativa de apoyo y enriquecedora para nuestros estudiantes. Juntos, podemos empoderar a nuestros estudiantes para alcanzar su máximo potencial.